

La sostenibilidad y la equidad centran las VIII Jornadas de Auditoría



Enrique González, Miguel Corgos y Miguel Á. Vázquez Taín. FOTO: Punto GA-M. Riopa.

- **Expertos analizan la auditoría de las memorias no financieras**

Santiago de Compostela, 9 de noviembre de 2023. El aumento de mujeres en la auditoría, las medidas para impulsar la equidad de género en la profesión, la incorporación de nuevas tecnologías y la verificación de los informes de sostenibilidad de las empresas centran este año las VIII Jornadas de Auditoría y Contabilidad en Galicia, que se celebran este jueves y viernes, 9 y 10 de noviembre, en el auditorio Abanca de Santiago de Compostela. Las Jornadas están organizadas por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas en Galicia (ICJCE Galicia), el Consello Galego de Economistas y el Consejo General de Economistas de España.

Bajo el título *Auditoría y sostenibilidad. Nuevos tiempos*, las Jornadas reúnen a algunos de los mayores expertos de España y Europa en contabilidad, tecnología, equidad y verificación de estados de información no financiera, como el presidente de la Asociación Europea de Contables y Auditores de Pymes (EFAA For SMEs), Salvador Marín, quien también es miembro del consejo de memorias de sostenibilidad del grupo asesor de información financiera de la

Comisión Europea (EFRAG) y director del Servicio de Estudios del Consejo General de Economistas de España; Silvana Alfaya, directora de ESG Assurance, Sostenibilidad y Buen Gobierno en KPMG Auditores; Isabel Perea, socia de Grant Thornton España y presidenta de la Comisión de Equidad del ICJCE; o Manuel Ramón, abogado, economista y formador en inteligencia artificial (IA) y robotización.

La necesidad de verificar los informes de sostenibilidad de las empresas, a raíz de la aprobación de la nueva directiva europea, es uno de los factores que más está haciendo crecer la profesión de auditoría. En Galicia, el número de informes de auditoría de cuentas se incrementó casi un 1% el año pasado con respecto al ejercicio anterior, mientras que los informes de otras actividades, como la verificación de los estados de información no financiera, aumentaron también un 9%, según los datos del ICJCE.

“La profesión de auditoría crece en España y en Galicia, está constantemente actualizada y es una garantía de buena salud económica y empresarial. Crece el número de mujeres profesionales, crece la especialización en la verificación de la información no financiera de las empresas que pide Europa y crece la adaptación de la profesión a las nuevas tecnologías. Los auditores somos parte indispensable del presente y del futuro de nuestra economía”, señaló el presidente de los auditores gallegos (ICJCE Galicia), Enrique González, quien se encargó de inaugurar las Jornadas junto al presidente del Consello Galego dos Economistas, Miguel Á. Vázquez Taín, y el conselleiro de Facenda de la Xunta de Galicia, Miguel Corgos.

El presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, Ferrán Rodríguez, valoró positivamente la situación del sector y explicó que “en los últimos años nos hemos enfrentado al Covid, a los efectos de la Guerra de Ucrania, a un fuerte proceso inflacionario y a fuertes tensiones geopolíticas y nuestro sector no solo ha aguantado muy bien, si no que ha crecido y se ha mostrado más necesario que nunca”. Y respecto al futuro de la profesión, Rodríguez aseguró que “estamos en un escenario con importantes oportunidades de negocio para las firmas multiservicio y la actividad de las Corporaciones deben de adaptarse al mismo”.

Más de un centenar de auditores y auditoras de toda España asisten a las VIII Jornadas de Auditoría y Contabilidad en Galicia, que se celebran en modalidad presencial y *online*.

El ICJCE Galicia, enmarcado en el ICJCE, representa a los auditores, auditoras y sociedades de auditoría de cuentas inscritos en la comunidad. Actualmente constan en Galicia 423 auditores (228 individuales y 195 sociedades), que auditan el 88% de la facturación privada de Galicia.